

2024-05-08

## Redes de Poder: ¿Vamos bien?

Autor: Redes de Poder

Género: Nota Informativa

<https://www.reporteindigo.com/opinion/vamos-bien-fresnillo-david-monreal-conade-sheinbaum/>

No es la primera vez, y probablemente no será la última, que el gobernador de Zacatecas, David Monreal, minimiza la ola de violencia que vive la entidad que gobierna, pero aun así no deja de ser lamentable que prácticamente la primera respuesta que tenga el mandatario después de ser cuestionado sobre el hallazgo de nueve cuerpos con signos de violencia en el municipio de Fresnillo sea "vamos bien". Y ojalá para los zacatecanos la insensibilidad solo quedara en las declaraciones, pero lo cierto es que la falta de respuesta durante años a la crisis y los bandazos que ha dado su administración reflejan todo el despropósito que ha sido su gobierno. Y para prueba: la llegada de más de mil elementos federales para reforzar las tareas de seguridad. La Federación al rescate de Zacatecas, otra vez.

Lejos, aunque se apunte

La que se anda "promocionando" para continuar en el gabinete federal, en un hipotético triunfo de Claudia Sheinbaum, es la titular de la Conade, Ana Gabriela Guevara, quien comenzó a filtrar un posible acuerdo para mantenerse el próximo sexenio. Nos comentan, sin embargo, que no hay nada de nada, al menos de momento, ni siquiera los acercamientos o tanteos que ha habido con algunos potenciales funcionarios. Parece más una campaña lanzada por Guevara o sus cercanos que una posibilidad real, pues con tantas polémicas durante su gestión, luce difícil sostenerla y poco a poco va quedándose sin apoyos. Nos hacen ver, además, que dada la situación que está pasando Rommel Pacheco en Yucatán, muy alejado de las encuestas de intención de voto para la alcaldía de Mérida, sería probablemente una de las opciones para la Conade. Atentos.

Hay que conocerlos

El Instituto Electoral de la Ciudad de México presentó un informe del sitio "CONÓCELES" donde los candidatos presentan información pública respecto de su trayectoria y propuestas.

De las 2326 candidaturas, sólo la mitad han cumplido con proporcionar la información a la ciudadanía. Los candidatos y candidatas que han incumplido, son en su mayoría de Morena y Movimiento Ciudadano seguidos por el PT y el PRD.

Dentro de las preguntas que deben contestar quienes aspiran a ocupar un cargo público se encuentran: ¿Por qué quieres ocupar un cargo público? Así como dos propuestas específicas de su campaña y una específica a favor de las mujeres o del grupo vulnerable al que está representando.

Síguenos en Google News para estar al día